

Junio 21, 2017 El gobierno de la provincia del Neuquén, a través de la subsecretaría de Defensa Civil y Protección Ciudadana, participó de la 81ª Asamblea Extraordinaria del Consejo Federal del Consumo (Cofedec), que se desarrolló en la provincia de Santa Fe.

El encuentro contó con la participación del director provincial de Defensa del Consumidor de Santa Fe y presidente del Cofedec, Leonardo Gianzone; el director nacional de Defensa del Consumidor, Fernando Blanco Muiño y el gobernador de la provincia de Santa Fe, Miguel Lifschitz.

Además, se convocó a autoridades provinciales de comercio, asociaciones de consumidores, defensores del pueblo, autoridades locales y nacionales para reflexionar sobre las nociones de derechos y ciudadanía.

Junio 21, 2017

El gobierno de la provincia del Neuquén, a través de la subsecretaría de Defensa Civil y Protección Ciudadana, participó de la 81ª Asamblea Extraordinaria del Consejo Federal del Consumo (Cofedec), que se desarrolló en la provincia de Santa Fe.

El encuentro contó con la participación del director provincial de Defensa del Consumidor de Santa Fe y presidente del Cofedec, Leonardo Gianzone; el director nacional de Defensa del Consumidor, Fernando Blanco Muiño y el gobernador de la provincia de Santa Fe, Miguel Lifschitz.

Además, se convocó a autoridades provinciales de comercio, asociaciones de consumidores, defensores del pueblo, autoridades locales y nacionales para reflexionar sobre las nociones de derechos y ciudadanía.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)